
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２０２４年８月２６日号（１３４号） 

発行：グリーンコープ生活協同組合理事会  
出雲市斐川町荘原 2230-1  
TEL：０853-73-8010  
FAX：0853-73-8013 

数字でみる GC 生協(島根) 組合員総数：8,９37 名(前年比 100.３％・６月 20 日現在) でんき契約：110 件 

☆詳しくは各チラシ(地域限定配布の場合あり)をご覧ください☆ 
   

┓「極」鉄フライパン学習会 IN島根 
  9/20(金) 

 JA教育文化センターSan･san館 
┓FP円縁学習会(自然災害に備える) 

9/24(火) オンライン 
┓秋のつどい 
～ハム・ソーセージの学習会～ 
 10/7(月) 島根県民会館 

┓秋のわくわくパーティーinいずも 
10/21(月) 出雲市内 

 

┓おしゃべり会 
～クリスマスケーキの試食会～ 

  10/22(火) かんべの里 
┓化粧品学習会 

 (エムシーサービス) 
  10/24(木) ビッグハート出雲 
┓秋のつどい 
～れんこん学習会～ 
 11/28(木) 松江市内 

☆商品についてのお問合せはこちらに☆ 

てるてるコーナー (フリーダイヤル 0120-14-0586 月～金 9:30～16:30<祝日休>) 

折り鶴を奉納しました ７月２日(火) 

組合員のみなさまひとりひとりが 

心を込めて折ってくださった、 

折り鶴 13,350羽を広島平和記念公園

に無事に奉納することが出来ました。 

本当にありがとうございました。 

 

 

組合員の皆さんの思いも重なり
13,350羽の折り鶴は重かったで
す。 

折り鶴の量(かさ・大きさ・重さ)に驚き
ました。すべて組合員さんの祈りが込め
られた大切な鶴なので漏れたり破れたり
しないように気をつけて運びました。 

修学旅行生や外国人観光客などたくさんの
方々が居られ平和学習の高さを感じました。 

実際に平和記念公園を訪れ、原爆ドームや
平和の灯、原爆の子の像などを見て改めて
平和について考え、思いをはせる良い機会
となりました。 

いつまでも平和であるために出来ること
をしないといけないと感じました。 

個人で出来ることは限られますが、折
り鶴を折ることから知ること、祈るこ
と、動くことへつながるきっかけにな
るといいなと思います。 



 

 

開催しました 

「リンゴとミカンの生産者交流会 
～おもちゃのカンヅメ～」 ６月２５日(火) 

6月 25日に、松江地区委員会は「リンゴとミカンの生産者交流会～おもちゃのカンヅメ～」を開催
しました。リンゴの生産者「八ケタ会」さんとミカンの生産者「佐伊津有機農法研究会」さんをお迎え
して、27名の参加者がお話を聞きました。 
自然災害や害虫・害獣被害など多くの困難がありながら努力して私たちに届けていただいていると聞

いて、貴重なリンゴとミカンだと、よくわかりました。 
近年の異常気象の対応は年ごとに異なるので、大変なご苦労だと思います。カメムシ大発生の写真は

ゾッとしました。その中で安心安全なリンゴとミカンを育てるのはとても努力がいることで、とても貴
重なものです。大変貴重なリンゴとミカンなので組合員の皆様には早期予約をして確実に手にしてほし
いです。 
また、後継者が決まっていない生産者さんもおられますので、不安なく継いで末永く続くよう支えて

いかなければと改めて思いました。 
 参加者の皆様からは直接話が聞けて良かったと喜んでいただきました。3 種類のジュースを試飲して
いただき、いただいたファイル等の提供品をくじ引きで決め、お持ち帰りいただきました。くじで何が
当たるか皆さんがワクワクしておられ喜ばれました。 
 

A 八ケタ会さんは、リンゴの実を持参して 
お話をされました。 

 

 

B 生産者の皆さんと記念撮影をしました。 

普段食べている果物の生産に
は、大変なご苦労ご努力がある
ことがわかりました。つい安い
ものを購入しがちですが、グリ
ーンコープの農薬の少ない安
全なものを食べるようにした
いと改めて思いました。予約が
生産者さんにとっても良いこ
とがわかりました。予約してみ
ようと思います。 

この度は初めて参加させていた
だきました。生産者の方々が大
変なご苦労をされておられる様
子が凄く良くわかりました。
並々ならぬご苦労に本当に改め
て感謝の気持ちを申し上げま
す。ありがとうございます。りん
ご、みかんが出来る時から収穫、
出荷までの様子が細かくわか
り、とても勉強になりました。 

スーパーで何気なく、りんごと
みかんを買っていましたが、除
草剤他農薬がたくさん使われて
いることを知り、スーパーで買
うことが怖くなりました。 
グリーンコープを利用して購入
したいと思いました。 

大変な作業の中、長い間私た
ちに届けてくださることに感
謝しました。直接お話が聞け
て作業の映像も見ることがで
きて勉強になりました。毎年
予約をしていますが、本当に
大好きなので、これからも食
べ支えていかなければと思い
ました。 

選定、自然災害、動物(イノシシ・
鳥)被害などや、改めて農薬をほと
んど使用しない事、すごい大変な
思いをして作っていただいている
事がわかって良かった。食の大切
な事を又感じられた。 

直接お話を聞くことが出来て、本当
に参加して良かったです。農薬のお
話も聞けて、スーパーで買うのがこ
わくなってきました。腐敗防止剤未
使用のことも初めて知りました。 
今回勉強になることがたくさんあ
りました。（使用・未使用の写真は
本当に違いがわかるもので、良か
ったです。）早期予約していただこ
うと思いました。ＧＣのりんご・
みかんは、よい値段だからスーパ
ーで買っていましたが、考えがす
っかり変わりました！ 

早期予約をお願いします


